

XVIIIe siècle. Le siècle des Lumières.

L'enseignement du français se développe et cela contribue à la généralisation de son utilisation. Le travail de l'Académie française se poursuit afin de développer la langue et l'enrichir. Ce travail porte essentiellement sur l'orthographe. Par exemple, on supprime les consonnes muettes et on les remplace par les accents aigus, graves et circonflexes (hospital----hôpital). Il faut aussi souligner le travail effectué par *l'Encyclopédie* en vue d'enrichir et promouvoir la langue notamment avec des écrivains comme Diderot. Par ailleurs, le français traverse les frontières et devient une grande langue diplomatique internationale parlée dans toutes les cours des rois et les ambassades. Il est vu comme une langue prestigieuse qui se caractérise par sa clarté et sa rationalité.